

>> Cocoon® Insect Shield® Line

Sleep gear with built-in insect protection

Insect Shield® is a revolutionary new defense in the battle against bugs. In our new Cocoon® Insect Shield® Line, Insect Shield® Technology converts Cocoon® liners, blankets, pad covers, travel nightwear, sarongs and mosquito nets into long-lasting, effective and convenient insect protection.

Tightly bonded to the fabric of your Cocoon® TravelSheet™ or Traveler's Tree® Travel Pyjama, Insect Shield® is near your skin but not on your skin. It is invisible, odorless and does not change the feel of the fabric. Insect Shield® protects against mosquitoes, ticks, ants, flies, fleas, chiggers and midges (no-see-ums), many of which can carry dangerous diseases such as malaria or Lyme disease.

Insect Shield® Advantages

- **Effective**
Protects against mosquitoes, ticks, ants, flies, fleas, chiggers and midges (no-see-ums).
- **Long-lasting**
Apparel protects through 70 washings.
Gear lasts through six months of constant exposure to sun and rain.
- **Convenient**
Invisible, odorless insect protection that does not have to be re-applied.
- **Tested**
Registered by the U.S. Environmental Protection Agency (EPA). There are no restrictions for use. Insect Shield® can be used by the entire family.



insect + shield®

TravelSheets™, Decken, Pyjamas und Moskitonetze mit eingebautem Insektenschutz

Die revolutionäre Insect Shield® Technologie eröffnet neue, wirkungsvolle Wege in der Bekämpfung von Insekten. Leicht-Reiseschlafsäcke, Decken, Mattenüberzüge, Reisenachtwäsche, Sarongs und Moskitonetze der Cocoon® Insect Shield® Linie werden mit diesem dauerhaften, effizienten und praktischen Insektenschutz versehen.

Insektenschutz von Insect Shield® wird in einem speziellen Verfahren ins Gewebe der Cocoon® TravelSheets™ und Traveler's Tree® Travel Pyjamas eingebaut und muss daher nicht – wie andere Insektenschutzmittel – direkt auf die Haut aufgetragen werden. Insect Shield® ist unsichtbar, geruchlos und der imprägnierte Stoff fühlt sich unverändert an. Mit Insect Shield® behandelte Produkte bieten wirkungsvollen Schutz gegen Moskitos, Zecken, Ameisen, Fliegen, Flöhe, Sandflöhe, Mücken (no-see-ums) und damit auch gegen gefährliche von Insekten übertragene Krankheiten wie Malaria oder FSME.

Vorteile von Insect Shield®

- **Wirksam**
Schutz gegen Moskitos, Zecken, Ameisen, Fliegen, Flöhe, Sandflöhe und Mücken (no-see-ums).
- **Dauerhaft**
Kleidung – aktiver Insektenschutz auch nach 70 Waschgängen. Ausrüstung – sechs Monate Schutz bei ständigem Regen und permanenter Sonnenbestrahlung.
- **Praktisch**
Unsichtbarer, geruchloser Insektenschutz, der nicht erneuert werden muss.
- **Getestet**
Registrierung durch U.S. Environmental Protection Agency (EPA); kann ohne Einschränkungen von der ganzen Familie verwendet werden.

>> Cocoon® Insect Shield® Line